## Nota verbal

[...]

Me es grato saludar a Vuestra Excelencia con ocasión de referirme a la postulación de candidatos para ocupar la posición de miembros del Comité Asesor para las candidaturas de los magistrados a la Corte Penal Internacional.

Dentro del plazo establecido para tal efecto, mi Gobierno tiene el honor de presentar la candidatura del señor Manuel Ventura Robles. El señor Ventura tiene una amplia trayectoria en asuntos relacionados con los Derechos Humanos y el Derecho Internacional por mas de veinticinco años, se ha desempeñado como Secretario de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, y en la actualidad se desempeña como Juez de la misma Corte, cuyo periodo vence en el mes de diciembre de 2015. También es un reconocido tratadista y académico, y Costa Rica considera que su extensiva experiencia contribuirá a los importantes trabajos del referido comité.

De ser electo, el señor Ventura desempeñará sus funciones en dicha Comisión en su capacidad estrictamente personal.

Esta candidatura cumple con los requerimientos establecidos en el informe de la Mesa sobre el establecimiento del Comité Asesor para las candidaturas de los magistrados a la Corte Penal Internacional (ICC-ASP/10/36), en cuanto a la alta consideración moral, experiencia, competencia, distribución geográfica equitativa y sistema jurídico del candidato.

Se adjunta el curriculum del señor Ventura Robles.

[...]

\*\*\*